

## Bienvenida a UCE Ciencia

**Olga C. Basora Gómez<sup>1</sup>**

<sup>1</sup>Vicerrectora de Estudios de Graduados y Educación Continuada, Universidad Central del Este; San Pedro de Macorís, República Dominicana. [obasora@uce.edu.do](mailto:obasora@uce.edu.do)

---

La Universidad Central del Este presenta UCE Ciencia, revista electrónica de postgrado. UCE Ciencia divulgará trabajos académicos producidos en el ámbito de nuestros programas de maestrías y doctorado. Asimismo, contará con una sección de Cátedras de Investigación reservada a expertos de alto nivel, externos al postgrado de la UCE.

Los trabajos remitidos a UCE Ciencia serán examinados por un comité científico internacional y podrán ser consultados de manera abierta. De este modo, nuestra revista se propone convertirse en reflejo y herramienta de calidad de la producción académica de postgrado de la Universidad Central del Este.

Una universidad sin publicaciones electrónicas está condenada hoy al aislamiento. En cambio, una universidad que da a conocer su producción intelectual, mejora su reconocimiento nacional e internacional, aumenta la posibilidad de financiamiento de nuevos proyectos, influye en las políticas públicas, mejora las condiciones de su entorno.

La llegada de UCE Ciencia marca una nueva etapa en la trayectoria del postgrado de la Universidad Central del Este. Es el resultado de un arduo trabajo en el mejoramiento de los procesos de investigación que se realiza en nuestros programas de cuarto nivel. Programas que abarcan los ámbitos de las Ciencias de la Salud, Sociales y Humanísticas, Básicas e Ingenierías.

Muchos se sienten parte de este proyecto y lo son, porque han trabajado junto a nosotros en su desarrollo, bien remitiéndonos sus artículos, bien aportando sugerencias y críticas desde las primeras reuniones en las que la revista era apenas un sueño.

La Universidad Central del Este ya tiene una nueva revista. Aunque su edición es responsabilidad del Postgrado, es en realidad un logro de toda nuestra comunidad universitaria. Estamos conscientes de que con su puesta en marcha y sostenimiento contraemos una gran responsabilidad.

Sin embargo, las instituciones, como las personas, se miden por el tamaño de sus desafíos. Y en la celebración del Centenario de nuestro fundador, el Dr. José Hazim Azar, del XLIII Aniversario de la UCE, no podemos rendir mejor homenaje que la renovación de nuestros retos.